



Domingo 32º del Tiempo Ordinario

Ya viene el Esposo, salgamos a su encuentro

Monición ambiental

Jesús, el Hijo de Dios, por su encarnación es también verdadero hombre: desposó nuestra humanidad haciéndose con nosotros una sola carne, la redimió de la muerte y del pecado

en el sacrificio de la Cruz y le dio la esperanza de la vida eterna con su Resurrección. Todo esto lo celebramos cada Domingo: y cantamos “Maraná Tha”, Ven Señor Jesús, porque tenemos la esperanza de que Cristo Esposo vuelva. Sí, volverá al final de los tiempos, vendrá con su abrazo redentor en la hora de nuestra muerte y viene también hoy en esta Eucaristía para prevenirnos y prepararnos, para que nuestro corazón esté vigilante. Nos unimos también en acción de gracias por la próxima beatificación del Cardenal Pironio, apóstol de la esperanza.

Oración de los Fieles

A cada intención respondemos: **Renováños en la esperanza, Señor.**

- Por la Iglesia, Esposa de Cristo, para que sea signo luminoso de la esperanza en la resurrección y la vida eterna. Oremos...
- Por el Papa Francisco, los obispos y todos los sacerdotes, para que busquen ardientemente tu Rostro al servicio de los más pobres, entre los pobres. Oremos...
- Por la próxima ordenación diaconal de Antonio Damián González Presas, para que sea rostro de Cristo Siervo. Oremos...
- Por los gobernantes, para que sean sobrios en sus decisiones; y comprometidos con la justicia, la concordia y la paz, cuiden la vida de su pueblo. Oremos...
- Por los que sufren en el alma o en el cuerpo, para que la esperanza en Cristo, Esposo que viene a nuestro encuentro, los consuele y fortalezca. Oremos...

- Por nosotros, para que con tu Espíritu mantengamos encendidas nuestras lámparas y nos preparemos con la práctica de las obras de la misericordia para ir a tu encuentro. Oremos...